

Translations:한양대/다국어소개2017/2/fr

L'université d'Hanyang est une des plus grandes universités privées de Corée du Sud, particulièrement orientée vers la recherche et l'innovation. Elle se divise en deux principaux campus, le premier situé à Seongdong-gu (dans le centre de Séoul) et le second, surnommé campus Erica, situé à Ansan. Le nom d'Hanyang est l'origine celui de l'ancienne capitale coréenne à l'époque de la dynastie Joseon, rebaptisée Séoul en 1945. Le slogan d'Hanyang, "L'amour en acte et en vertu" illustre la philosophie de l'université qui vise à promouvoir une éducation basée sur la sollicitude, l'honnêteté, la modestie et les vertus du don de soi. L'histoire d'Hanyang date de 1939 alors que Kim Yun-jun, docteur en littérature, fonda la première école d'ingénieurs du pays. Deux décennies plus tard, cette école deviendra une université multidisciplinaire, Hanyang. Fidèle à son origine d'école d'ingénieur, Hanyang est toujours reconnue pour ses performances et ses travaux d'innovation, en partenariat avec de grandes entreprises comme Hyundai par exemple. Avec plus de 70 ans d'histoire, quelque 300.000 anciens élèves ont propagé sa réputation à l'international et la qualité de son enseignement lui valent le surnom de "la force motrice de la Corée".

En 2016, le campus de Séoul regroupait à lui seul 15 facultés proposant 60 diplômes différents. Quant au campus d'Erica, il possède 8 facultés avec 40 diplômes, auxquels s'ajoute un total de 21 programmes de master pour les deux campus. L'université d'Hanyang se veut très active sur la scène internationale et déjà conclu plus de 700 partenariats avec des universités de 70 pays étrangers. Grâce à cette politique d'ouverture, Hanyang accueille aujourd'hui plus de 2500 élèves étrangers et leur offre une large vision de l'éducation, les préparant au mieux au monde de demain. Enfin, il est à noter que l'université d'Hanyang se classe au 171^e rang du classement global QS et au 62^e rang du classement Reuters des universités les plus innovantes. En outre, le grand groupe de presse coréen JoongAng Daily a attribué au campus de Séoul, le titre de seconde meilleure école du pays, quelques places devant le campus d'ERICA. Ce dernier ayant obtenu la 7^e place du classement national.